

## Support pour le partage du dimanche 10 mars 2024 - 4<sup>ème</sup> dimanche de Carême

### Contexte

Ce passage de l'évangile de St Jean est une relecture, où est approfondie la signification de la venue de Jésus pour nous. Et là, Jean prend parti face à des images de Dieu que parfois nous nous faisons : clairement, il proclame qu'en Jésus, que dans sa croix en particulier, Dieu ne présente pas comme un juge, mais bien plutôt comme un Sauveur qui ouvre à chacun la vie éternelle, c'est à dire la communion avec Lui, dans le partage de sa vie et de son amour. Ce qui ouvre à cette réalité, c'est de l'accueillir dans une foi profonde : s'en remettre à lui et à sa bienveillance, totalement.

### Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 3, 14-21

Jésus disait à Nicodème : « De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au jugement, celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et le jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Celui qui fait le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu.

### Questions pour le partage en fraternités de quartier

1. Quels passages de l'évangile, retenons-nous pour éclairer notre route, notre foi ?
2. Comment, en relisant notre propre histoire, voyons-nous que cela est vrai ?
3. Qu'avons-nous envie de partager à d'autres de cette vérité qui nous fait vivre ?
4. Dans notre quartier, quels sont les signes de « lumière » que nous percevons, même chez ceux qui nous semblent loin de toute foi ? Les voyons-nous comme un appel ?

### En commentaire de l'Évangile :

*Depuis longtemps je te cherchais mon peuple, mon enfant...  
et tu ne voyais pas ces lumières dont j'éclairais ta route...*

*Depuis longtemps je t'appelais mon peuple, mon enfant...  
et tu n'entendais pas la musique que je fredonnais à ton oreille...*

*Depuis longtemps je t'accompagnais mon peuple, mon enfant...  
et tu n'avais pas soif de ma rencontre, de ma visite...*

*Depuis longtemps je t'aimais mon peuple, mon enfant...  
et tu n'avais pas remarqué mes pas auprès des tiens...*

*Mais, voilà que tu as reçu mon message et tu es là, mon peuple, mon enfant !  
Ouvre les yeux au feu nouveau qui vient illuminer ton cœur !*

*Mais, voilà que tu as entendu ma voix et tu es là, mon peuple, mon enfant !  
Ouvre l'oreille aux paroles de feu et de vie que tu vas écouter !*

*Mais, voilà que tu as discerné ma trace et tu es là, mon peuple, mon enfant !  
Ouvre ton cœur à ma rencontre, quand je te donnerai le pain de vie !*

*Mais, voilà que tu as reconnu mon visage et tu es là, mon peuple, mon enfant !  
Prends ma main et ne la lâche plus sur ton chemin d'aventures !...*